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Aos 28 dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às 19 horas, na Sala de Reuniões da

Câmara Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a Presidência

do Vereador Guilherme de Souza Barros, estando presentes os seguintes Vereadores: Guilherme de

Souza Barros, João Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Júlio Cezar Pereira,

Sandra Maria de Araújo Alves, Maria Helena Pereira Pires e Maria de Lourdes Silva e Silva,

faltando com justificativa os Vereadores Jurandyr Barbosa Neto e Marcio Faria Fialho. O Assessor

Jurídico, Dr. Eduardo Drumond também esteve presente. Havendo número legal, o Sr. Presidente,

em nome do povo de Teixeiras, suplicou a proteção de Deus e deu por iniciados os trabalhos da

reunião ordinária, convidando o Vereador João Batista Calil de Mendonça Neto para desvelar a

imagem de Cristo. Após leitura e aprovação da Ata 033/2023, foram lidas as

CORRESPONDĒNCIAS RECEBIDAS: Oficios 355 a 360/2023 da Secretaria Municipal de

Obras; Oficio 370/2023 da Prefeitura Municipal de Teixeiras; Oficio 576/2023 da Secretaria

Municipal de Saúde; e Oficio 365/2023 da Secretaria Municipal de Obras; Oficio 581/2023 da

Secretaria Municipal de Saúde; CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS: Oficios 162, 163 e

164/2023. O Vereador João de Brunim trouxe novas informações sobre a construção da nova sala

de vacinas, lida na Ata 033/2023. A licitação já foi concluída e a empresa vencedora é de Teixeiras

MG, do engenheiro Gilson Apóstolo, com período para término de 6 meses. Informou, ainda, que

as adequações da vigilância sanitária já foram realizadas e que a liberação ocorreu após seu pedido

junto ao Deputado Grego da Fundação. Em relação ao Oficio 576/2023, os Vereadores marcaram a

reunião dos Relatórios Detalhados do Quadrimestre anterior para segunda-feira, 04 de dezembro,

às 14h, no recinto da Câmara Municipal. Na ordem do dia, foram lidos os Pedidos de Providência

n° 162, 163, 164, 165, 166, 167, 168, 169, 170, 171, 172, 173, 174 e 175/2023 dos Vereadores

Sandra Maria de Araújo Alves, João Batista Calil de Mendonça Neto, Maria Helena Pereira Pires,

Julio Cezar Pereira e José Roberto Rodrigues, os quais, após justificativas, foram aprovados por

unanimidade. O Vereador João solicitou oralmente queo Executivo coloque uma mureta de altura

média na descida da Copasa, por cima da estrada do sítio de seu pai, Bruno Mendonça. A Vereadora

Maria Helena solicitou oralmente, aproveitando a presença de funcionários e secretários da PMT,

que o Executivo Municipal providencie dois quebra-molas na Rua Francisco José Pereira, um perto

de Rosa e outro perto Maria de Juca Pereira. O Vereador José Roberto também requereu oralmente

atenção à Comunidade Boa Vista, solicitando, portanto, cascalho para o local. Seguidamente, o Sr.

Presidente convidou a dentista Carolina Gomes Almeida para discorrer
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sobre o Projeto de Lei n° 714/2023, que "Institui, no âmbito do poder executivo do Município

de Teixeiras, a gratificação de incentivo aos indicadores de Desempenho da Saúde Bucal, com

base na Portaria GM/MS n° 960/2023.". A Dra. Carolina informou que o projeto foi discutido

com todos os integrantes do departamento da saúde bucal e o Secretário de Saúde, todos aprovaram

os valores e têm ciência que não haverá 13°, vínculo empregatício e quando acabar o programa do

governo, acaba o incentivo. Informou, ainda, que a reunião foi registrada em ata. Após discussão e

devidas explicações acerca do projeto em questão, o assessor jurídico deu seu parecer positivo

quanto a constitucionalidade. Sendo assim, o Projeto foi levado para votação e aprovado em

primeira e segunda votação por unanimidade, junto com os Pareceres das Comissões. Em relação

ao selo SIM, o Sr. Presidente concedeu a palavra ao Coordenador de Vigilância Sanitária, Sr. Ezilio

Pinto e a Sra. Dalila Maria Pinto David Brumano, da EMATER-MG, que discorreram sobre o tema.

O Vereador José Roberto explicou a situação dos produtores que Ihe procuraram por estarem sendo

prejudicados. O vereador indagou sobre quem iria levar informação aos agricultores familiares e

quem orientaria esses produtores a adquirir o selo. O Sr. Ezilio explicou que como o Município não

tem um Código Municipal Sanitário, ele trabalha com o Estadual, Lei 1331 7/99. A equipe de

vigilância sanitária tem recolhido produtos vencidos nas prateleiras de mercado. Explicou que a

vigilância sanitária pede, dentro da RDC 2016/2004 e da Lei Estadual, regularidade de um produto

com rótulo. Relatou, por fim, sobre a parceria recente com a EMATER para a análise de água.

Seguidamente, a Sra. Dalila Maria Pinto David Brumano, extensionista da EMATER, fez o uso da

palavra para complementar a fala do Sr. Ezilio e explicou a aplicação da Lei n 1835/2022. Declarou

que é lícito que os produtores vendam de porta em porta; o selo só é exigido quando os produtos

são comercializados formalmente. Informou, ainda, que o selo SIM é uma forma de fiscalização e

tem como proposta da inspeção municipal a certeza da qualidade dos produtos e dar condição àquele

que produz entrar no mercado. Em relação a quemo agricultor familiar deve procurar, a Dalila

informou que é a Secretaria de Agricultura. Afirmou, ainda, estar à disposição para trazer

informações a todos. Seguidamente, a produtora Eliana Arlinda Fialho, moradora do Boa Vista e

produtora de queijo fez o uso da palavra para realizar pergunta aos convidados, sendo prontamente

respondida. A vereadora Maria Helena, indagou do Chefe da Vigilância Municipal a respeito da

multa aplicada em um comércio local no valor de 84 mil reais se era verídico. Respondendo o Sr.

Ezilio, disse que não tinha conhecimento da mesma e que no âmbito municipal ninguém sabe a

respeito do assunto. Posteriormente, o Sr. Presidente informou que o Projeto de Lei n° 712/2023
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que "Estima a Receita e Fixa a Despesa do Município de Teixeiras para o exercício financeiro

de 2024" será votado na próxima reunião, 05 de dezembro, pois, os Vereadores Juju de Anízio,

subscritor da Emenda, e Nenem de Chichico, que pediu vista ao projeto, não estavam presentes na

sessão. Também, o Assessor Contábil da PMT, João Batista Rezende Junior, convidado para

participar da reunião, estava ausente. Dessa forma, diante do tumulto generalizado instaurado no

recinto da Cầmara entre os presentese os vereadores, o Sr. Presidente, por cautela, finalizou a

reunião, temendo pela integridade fisica dos vereadores e danos ao erário. E, para constar, eu, Maria

de Lourdes Silva E Silva, 1* Secretária, solicitei a digitação da presente ata que, lida e achada

conforme, deverá ser assinada pelo Presidente, Vice-Presidente, por mim, 1" Secretária e demais

Vereadores. **
Guilherme de Souza Barros

João Batista Calil de Mendonça Neto

Jose Roberto Rodrigues

Júlio Cezar Pereira

Jurandyr Barbosa Neto

Marcio Faria Fialho

Maria Helena Pereira Pires

Sandra Maria de Araújo Alves

Maria de Lourdes Silva e Silva
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